

	<p>ベイブレードより熱い戦い！施設対抗ベーゴマ交流会を初開催 ～ 子供たち50人が児童館で昔遊びを楽しむ ～</p>
と き	3月29日(木)午後1時30分～午後4時
と こ ろ	区立光が丘なかよし児童館(光が丘2-9-6)
<p>29日、区は、区立光が丘なかよし児童館(光が丘2丁目)で、施設対抗のベーゴマ交流会を初開催し、子供たち約50人がベーゴマ遊びを楽しんだ。</p> <p>日ごろのベーゴマ遊びの成果を披露し、交流する機会として行うもので、近隣の児童館や学童クラブごとに5人1組のチームをつくり、団体戦でベーゴマの腕前を競った。</p> <p>優勝した土支田児童館のメンバーの1人は、「初めての大会でとても緊張したけど、優勝できて嬉しかった」と笑顔で話してくれた。</p> <p>児童館や学童クラブ、地区区民館などでは、ベーゴマやけん玉など、普段から様々な昔遊びが行われている。</p> <div data-bbox="970 640 1477 1016"></div> <p data-bbox="1110 1061 1353 1093">ベーゴマ大会の様子</p>	

【ベーゴマ交流会概要】

日時：3月29日(木)午後1時30分～午後4時

場所：光が丘なかよし児童館(光が丘2-9-6 光が丘区民センター4階)

対象：小学生

内容：近隣児童館や学童クラブごとにチームをつくり、チーム対抗で行うベーゴマの団体戦

【参考】ベーゴマの起源

「バイ貝」の貝ガラに、砂や粘土を詰めてヒモで回したのが始まりと言われる。

今見られるような鉄製のコマは、昭和の初めにかけて流行して、子供たちの間で遊ばれていた。

現在、練馬区の各児童館や学童クラブ、地区区民館などで、昔遊びとして行われている。

【問合せ】

イベントについて：光が丘なかよし児童館

電話03-5997-7720

児童館について：練馬区 子育て支援課 子ども育成係

電話03-5984-5827